



つづみがうらしょうがっこう
鼓ヶ浦小学校だより

つづみがうら

鼓ヶ浦キッズ

がっこうきょういくもくひょう　ち・とく・たい　ちょうわ　こ　いくせい
学校教育目標:「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」

がっこう　たの　あした　き　おも　がっこう
～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

れいわ　ねん　がつ　にち　げつ
令和8(2026)年1月19日(月)No.23

第5回学校運営協議会を行いました

1月15日(木)の15:00から鼓ヶ浦小学校第5回学校運営協議会を開催しました。

今回は、学校保健委員会を兼ての開催となりました。学校保健委員会の内容については、次項をご覧ください。

運営協議会で話し合われた内容は、下表のようになります。

○令和8年度の土曜授業については、実施しない。

○卒業式の子どもの服装について、華美にならないように学校運営協議会、PTA、学校と連名にて文書を配付する。

○学校関係者評価について、各項目について成果と課題を児童・保護者アンケートとともに説明し、評価をお願いした。次回の学校運営協議会で確認し、令和8年度以降につなげていく。

○公民館での文化祭(2月7・8日)に各学年の子どもたちの作品も展示される。

○「鼓・夢工房」では、凧作りをしている。公民館の文化祭にも展示され、自分が作った凧の説明などをする予定である。3月には、海岸でみんなで凧あげをする予定である。

○まちづくり協議会では、地域や子どもたちとかかわれる活動をしていきたいので何かあれば相談してほしい。

○まちづくり協議会で、3月14日に防災イベントを公民館で実施予定。起震車体験や非常食の試食などを行う予定なので子どもだけでなく、保護者や地域の方など、たくさん参加してほしい。

○「子どもを守る会」の副委員長を新たに選任予定である。

学校保健委員会を開催しました

第5回学校運営協議会に続いて、令和7年度の学校保健委員会を開催しました。

まず、本校養護教諭の宮田から、こどもたちの身長や体重・視力や眼科などの健診結果から、こどもたちの現状について説明しました。大きな問題点はみられませんでしたが、歯科健診の結果から、本校の40%以上の児童に、「う歯（いわゆるむし歯）」があることが気になりました。

結果のお知らせをお配りしています。ぜひ、受診していただきたいと思います。

続いて、学校医の別府先生から、学校で気をつけたい感染症についてお話をありました。

今年度は、インフルエンザの流行が早く、他校では学級閉鎖もみられました。集団生活をしている学校ですので、手洗い・うがいをしっかりして、体調に変化を感じたら早めに休養することが大切と話されていました。

次に、学校歯科医の鈴木先生から、むし歯予防には、細菌を洗い流す普段の歯磨きや糖質を摂りすぎないような食生活、唾液の分泌を促して歯を守ることを意識することが大切であるとお聞きしました。むし歯がある子もない子も、これらを意識して生活していってほしいですね。

最後は、学校薬剤師の武下先生から、教室の換気の大切さについて話していただきました。教室の二酸化炭素が増えると、眠くなったり、勉強に集中できなくなったりするそうです。対角線上に窓を10cm開けるだけで十分換気ができるそうです。感染症予防の観点からも換気は大切です。

学校でも、ご家庭でも、意識してできることから。ですね。

出前授業がありました

1月14日（水）に鈴鹿市馬術協会による出前授業がありました。

2頭の元競走馬（サラブレッド）と1頭のポニーが来てくれました。まず、4～6年生が、馬術や馬について体育館でお話を聞きました。馬の足は、速く走るために人間でいう中指1本であったり、爪が蹄として発達してきたことなどを教えていただきました。

お話を聞いたあとは、運動場で乗馬体験しました。緊張していた子も撫でてあげたり、エサをあげたりすることで馬との距離も縮まっていました。

1～3年生も、エサやりをして触れ合っていました。

信頼関係を築き、つながりを持つことが大切であることを今回の出前授業で教えていただきました。

